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НовостиВ санаторий на выходные
В Татарстане открыли новый сезон проекта «Профсоюзный уик-энд»

Учитель года возглавил 
Общественный совет 
при Минпросвещения
Председателем Общественного совета 
при Минпросвещения России едино-
гласно избран Дмитрий Лутовинов, 
победитель конкурса «Учитель года 
России»-2022, учитель истории орехово-
зуевской школы №16.

Заместителем председателя стал митро-
полит Симферопольский и Крымский, глава 
Крымской митрополии Русской православ-
ной церкви Тихон (Шевкунов).

Первое заседание совета в новом составе 
прошло на площадке Общественной па-
латы РФ. Больше трети участников совета 
- учителя и административные сотрудники 
школ, в том числе победители и призеры 
всероссийских конкурсов «Учитель года», 
«Директор года» и «Воспитатель года». 
Кроме того, в обновленный состав вошли 
генеральный директор Российского обще-
ства «Знание» Максим Древаль, ректор Теа-
трального института имени Бориса Щукина 
Евгений Князев, директор Музея Победы 
Александр Школьник и другие.

«Очень важно, что учитель года возглавил 
Общественный совет при Минпросвеще-
ния России. Мы все делаем для того, чтобы 
развивалось педагогическое образование, 
чтобы повышался статус педагога», - про-
комментировал министр просвещения Сер-
гей Кравцов.

Он предложил членам совета провести 
обсуждения, посвященные новому учеб-
нику по истории для старших классов и 
обновлению содержания программы пред-
мета ОБЖ, который со следующего учебного 
года будет называться «Основы безопасно-
сти и защиты Родины».

В школах отменят 
ВПР по иностранному 
языку
Глава Рособрнадзора Анзор Музаев во 
время Всероссийской встречи с родите-
лями сообщил о принятом решении не 
проводить в 2024 году ВПР по иностран-
ным языкам.

Как пояснили в пресс-службе ведомства, 
решение стало логическим продолжением 
работы, которую Рособрнадзор вел в рамках 
исполнения поручения Президента РФ по 
сокращению контрольных и проверочных 
работ в школах. ВПР по иностранному языку 
проводились только в 7-х классах и были 
уже пятым предметом в рамках подобной 
проверки. При этом педагоги сталкивались 
с широким перечнем организационных во-
просов, например, из-за разделения классов 
на группы по разным иностранным языкам.

По словам Анзора Музаева, отмена всерос-
сийских проверочных работ по иностран-
ному языку не повлияет на подготовку 
школьников по предмету. Отменять ЕГЭ и 
ОГЭ по иностранным языкам не планиру-
ется. Также школы вправе проводить по 
этому предмету контрольные работы, в том 
числе итоговые, которые могут выступать 
формой промежуточной аттестации обу-
чающихся.

Игорь ВЕТРОВ

 

В октябре стартовал осенний сезон республиканского проекта «Профсоюзный 
уик-энд». Работники образования Татарстана - члены профессионального 

союза вновь отправляются коллективами в здравницы региона и проводят там 
выходные. В санаториях уже побывали 480 человек из Казани, Набережных 

Челнов, Альметьевска, Буинска и других городов. Еще 1520 работников 
образования планируют поездку. Проект инициирован региональной организацией 

Общероссийского Профсоюза образования в Республике Татарстан и реализуется 
третий год. Члены профсоюза платят за путевку всего 30 процентов от стоимости, 

остальные расходы берут на себя республиканская и территориальные 
профсоюзные организации.
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Учителя казанской гимназии №184 провели выходные в санатории «Васильевский»
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В октябре стартовал осенний сезон 
республиканского проекта «Профсоюз-
ный уик-энд». Работники образования 
Татарстана - члены профессионального 
союза вновь отправляются коллективами 
в здравницы республики и проводят там 
выходные.

На этот раз посетить можно четыре са-
натория: «Ливадия-Татарстан», «Жемчу-
жина», «Васильевский» и «Крутушка». На 
трехдневном отдыхе уже побывали 480 
человек из Казани, Набережных Челнов, 
Альметьевска, Буинска и других городов 

региона. Еще 1520 работников образования 
планируют поездку.

Проект «Профсоюзный уик-энд» иници-
ирован Татарстанской республиканской 
организацией Общероссийского Профсоюза 
образования и реализуется третий год. 
Члены профсоюза платят за путевку всего 
30 процентов от стоимости, остальные рас-
ходы берут на себя республиканская и тер-
риториальные профсоюзные организации.

Этой осенью цены в санаториях Татар-
стана заметно выросли, но стоимость от-
дыха для участников проекта осталась мак-
симально доступной: от 600 до 970 рублей 
в сутки в зависимости от здравницы и ком-
форта проживания.

В результате в среднем за полторы ты-
сячи рублей члены профсоюза получают 
целый пакет удовольствий: свежий воздух, 
трехразовое питание, оздоровительные 
процедуры. Кроме того, коллеги общаются, 
обмениваются профессиональным опытом.

- Все любят получать подарки, поэтому 
приятно, когда профсоюз заботится о своих 
работниках, - говорит председатель проф-
кома детского сада №158 Советского района 
Казани Ольга Габдуллина. - Мы с коллегами 
были в санатории «Ливадия-Татарстан»: 
посещали оздоровительные процедуры, 
бассейн, культурно-массовые мероприятия. 
А какая замечательная природа! Когда вы в 
последний раз кормили белок с рук? Там это 
можно сделать в любой момент. Большая 
благодарность организаторам чудесного 
отдыха.

В этом же санатории отдыхали педагоги 
Вахитовского и Приволжского районов 
Казани. «Отдельно хочу выразить благо-
дарность работникам пищеблока, все было 
очень вкусно, особенно фиточаи, которыми 
нас поили», - отметила заведующая детским 
садом №396 Лилия Исхакова.

Впервые участников проекта принимал 
казанский санаторий «Крутушка». Вот что 
написала о пребывании в нем председатель 
профкома детского сада «Ромашка» города 
Буинска Светлана Корунова: «Наш коллек-
тив уже не первый год принимает участие в 
проекте «Профсоюзный уик-энд», поэтому, 

как только был объявлен старт осеннего 
сезона, сразу подали заявку. На этот раз 
командой из 20 человек мы отдыхали в 
санатории «Крутушка». Дни пролетели на 
одном дыхании. Особенно замечательно 
был организован досуг: мастер-классы, пе-
шие прогулки на Голубое озеро, интересные 
вечерние программы».

Много прекрасных отзывов и об отдыхе в 
санаториях «Васильевский» и «Жемчужина».

- Нам предложили отдохнуть в «Васи-
льевском», это замечательный санаторий 
с доброжелательным персоналом, очень 
вкусной кухней и большой ухоженной тер-
риторией, - делится впечатлениями учи-
тель-логопед детского сада №8 Советского 
района Казани Екатерина Иванова. - Мы 
ходили в бассейн, на массаж, гуляли у озера, 
пили витаминный чай. Хотелось бы еще раз 
вернуться сюда.

«Профсоюзный уик-энд» - это отличная 
возможность восстановить силы после тя-
желых будней. Минеральные ванны, раз-
личные виды массажей, бассейн - все это 
было как нельзя кстати. Восхитила и огром-
ная территория санатория «Жемчужина», 
засаженная соснами и цветами», - добав-
ляют учителя джалильской средней школы 
№2 Сармановского района Татарстана.

- Мы только 15 октября вернулись с от-
дыха, - рассказала воспитатель детского 
сада №3 «Городок чудес» Альметьевска 
Лейсан Хайруллина. - Даже не ожидали, что 

в санатории «Жемчужина» все будет так 
замечательно. Спасибо за лечение, хорошее 
питание и чистоту в номерах. За три дня мы 
нагулялись по лесу, получили заряд энергии 
и хорошего настроения.

Осенние туры выходного дня продол-
жатся до конца ноября.

Елена ГАЛЯВЕТДИНОВА
Татарстан

Профсоюз помог
Более 140 работников образования 
Приморского края, пострадавших от по-
следствий тайфуна «Ханун», получили 
помощь от профессионального союза. В 
сборе средств участвовали многие терри-
ториальные организации в Приморье во 
главе c краевым комитетом профсоюза, 
централизованная помощь пришла от 
Общероссийского Профсоюза образова-
ния, педагогов края поддержали коллеги 
из других регионов страны.

Как только стал ясен масштаб трагедии, 
Приморский крайком профсоюза во главе 
с председателем Ириной Мариш объявил 
акцию по сбору средств. Работа кипела в 
двух направлениях одновременно: соби-
рали информацию о пострадавших и раз-
мере ущерба, а параллельно формировали 
Фонд помощи.

- Огромную поддержку оказали наши 
профактивисты на местах, они входили в 
комиссии по оценке последствий тайфуна, 
осматривали домовладения, составляли 
акты, оповещали пострадавших о возможно-
сти обратиться за помощью, помогали рас-
терянным, убитым горем коллегам писать 
соответствующие заявления, направляли в 
крайком ходатайства со всеми сопутствую-
щими протоколами, актами, фото- и видео-
материалами. Мы благодарны каждому, кто 
не остался в стороне, - сказала Ирина Мариш.

Вот только пара выдержек из актов ос-
мотра домов: «Во всех пяти комнатах ис-

порчены мебель, вещи и остальное имуще-
ство. Потоками воды перевернуто все, что 
находилось внутри», «Вода зашла в дом по 
крышу. Пострадала и пришла в негодность 
мебель, бытовая техника. Повреждены си-
стемы жизнеобеспечения: вышли из строя 
насос подачи воды, твердотопливная печь, 
электропроводка. Водой смыло крыльцо, 
надворные постройки и забор из металло-
профиля. Повреждена задняя стена дома. 
Разрушен пол и фундамент». И подобных 
описаний - десятки.

На призыв региональной организации 
профсоюза о помощи откликнулись многие. 
Все без исключения территориальные ор-
ганизации, входящие в структуру краевой, 
перечислили посильные суммы, не остались 
в стороне многие первичные организации.

Помощь пришла от Общероссийского 
Профсоюза образования, Приморский край-
ком тоже выделил значительную сумму. 
Приморских педагогов поддержали коллеги 
из Забайкалья, в том числе профоргани-
зации Забайкальского госуниверситета, 
Сретенского педагогического колледжа, 
Забайкальского транспортного техникума. 
Пожертвования поступили от кредитного 
потребительского кооператива «Учитель-
ский» (Чувашия). Все собранные средства 
распределены между 141 членом проф-

союза из Михайловского, Октябрьского и 
Спасского районов, а также Уссурийского, 
Дальнереченского и Владивостокского го-
родских округов.

Люди, получившие помощь в период 
тяжелых испытаний, почувствовали под-
держку большой профсоюзной семьи. Вот 
отрывок из письма работников детского 
сада №13 Уссурийска Натальи Барановой, 
Ольги Вернигора, Анны Клевакиной: «Бла-
годарим за участие всех членов профсоюза, 
которые уделили личное время, вложили 
силы, средства, были рядом и помогали нам 
пройти этот трудный период: Центральный 
совет, территориальные профсоюзные орга-
низации, коллег из Забайкалья, кредитный 
потребительский кооператив «Учитель-
ский». Отдельная благодарность председа-
телю Приморской краевой организации Ма-
риш Ирине и ее команде, которая отвечала 
за решение организационных вопросов. 
Большое спасибо коллегам по учрежде-
нию, руководителям, родителям наших 
воспитанников, знакомым и совершенно 
незнакомым людям, которые поддержи-
вали и помогают до сих пор. Как же много 
у нас добрых, отзывчивых людей, готовых 
прийти на помощь в трудную минуту!»

Татьяна СУШЕНЦОВА

Новости

Педагогов Карелии будут 
поощрять за успехи учеников
Педагоги Карелии будут получать де-
нежное поощрение в размере 100 ты-
сяч рублей за подготовку победителей 
всероссийских школьных олимпиад и 
выпускников, набравших 100 баллов на 
ЕГЭ. Соответствующий законопроект во 
втором, окончательном, чтении приняли 
депутаты Законодательного собрания 
республики.

«Данный законопроект особенно актуа-
лен в Год педагога и наставника, когда мы 
говорим о статусе учителей», - отметила 
председатель парламентского Комитета по 
образованию, культуре, спорту и молодеж-
ной политике Галина Гореликова.

Напомним, что инициативу о введении де-
нежного поощрения для педагогов предло-
жил глава Карелии Артур Парфенчиков. По 
данным властей, ежегодно в республике по-
бедителями и призерами заключительного 
этапа Всероссийской олимпиады школьни-
ков становятся до пяти старшеклассников, 
а максимальное количество баллов на ЕГЭ 
набирают до 25 выпускников школ.

В Тюменской области создают 
памятник сельскому учителю
Тюменская межрегиональная органи-
зация Общероссийского Профсоюза 
образования объявила сбор средств на 
создание памятника сельскому учителю.

С такой инициативой в Год педагога и на-
ставника выступили выпускники сельских 
школ, чтобы отметить высокую социальную 
значимость учителя на селе и его колос-
сальный труд.

Идею поддержал губернатор Тюменской 
области Александр Моор во время августов-
ского форума «Призвание»-2023: «Каждый, 
кто учился в сельской школе, на себе по-
чувствовал по-особому теплое и сердечное 
отношение к ученикам», - сказал глава ре-
гиона и предложил доверить проект про-
фессиональному союзу.

В межрегиональной организации Проф-
союза образования выражают надежду, 
что проект найдет поддержку и в профес-
сиональной среде, и у всех неравнодушных 
жителей Тюменской области, чей путь к 
достижениям начался еще в школе.

Реквизиты для перечисления средств 
можно найти на сайте https://tyumprof.ru.

Преподаватели химии 
соберутся в «Сириусе»
В образовательном центре «Сириус» 
26-27 ноября состоится Всероссийский 
съезд учителей и преподавателей химии. 
К участию приглашаются педагоги школ, 
вузов, учреждений дополнительного 
образования и представители органов 
управления образованием.

Участники съезда обсудят методики 
обучения химии в условиях перехода на 
обновленные ФГОС, перспективы и совер-
шенствование государственной итоговой 
аттестации, развитие учебно-исследова-
тельской и проектной деятельности, циф-
ровые технологии в обучении, современные 
научные направления в химии, возможно-
сти популяризации этого учебного пред-
мета, подготовку и повышение квалифи-
кации учителей.

Специалисты из всех регионов мо-
гут присоединиться к мероприятиям в 
онлайн-формате. Регистрация на съезд 
продлится до 6 ноября на сайте https://
teachersofchemistry.siriusconf.ru.

Игорь ВЕТРОВ

Вести из регионов

Коллектив детского сада «Ромашка» города Буинска на отдыхе в санатории «Крутушка»

После тайфуна
Средства для пострадавших собирали всем миром

В санаторий на выходные
В Татарстане стартовал проект 
«Профсоюзный уик-энд»


